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[bookmark: N10769]
Zusammenfassung


Die Beschreibung des Status von Schweineherden bezüglich der Infektion mit dem porcine reproductive and respiratory syndrome virus (PRRSV) bedarf einer standardisierten Terminologie, um die Kommunikation zwischen Tierärzten, Schweineproduzenten, Zuchtunternehmen und anderen an der Schweineproduktion beteiligten Personenkreisen zu erleichtern. Diese ist auch für die Durchführung von Maßnahmen zur Bekämpfung und Eradikation des PRRSV auf regionaler und nationaler Ebene erforderlich. Ziel dieses Artikels ist die Vorstellung eines Systems zur Klassifizierung des PRRSV-Status von Herden, dessen Definitionen sich an den Eigenschaften des PRRSV orientieren. Die Definitionen wurden von einem Ausschuss festgelegt (bestehend aus der American Association of Swine Veterinarians [AASV] sowie dem United States Department of Agriculture PRRS-Coordinated Agricultural Project) und am 9. März 2010 vom AASV Board of Directors bestätigt. Der Ausschuss setzte sich aus praktizierenden und in der Industrie tätigen Tierärzten, Wissenschaftlern sowie Vertretern der AASV und des National Pork Board zusammen. Zuchtherden mit oder ohne Ferkelaufzucht bzw. angeschlossene Mast im gleichen Betrieb werden anhand der Virusausscheidung in der Herde sowie des Expositionsstatus als positiv-instabil (Kategorie I), positiv-stabil (Kategorie II), provisorisch negativ (Kategorie III) oder negativ (Kategorie IV) eingestuft. Aufzuchtbestände, die ausschließlich Ferkel und/oder Mastschweine halten, können der Kategorie positiv oder negativ angehören. Die empfohlenen Testverfahren und die Entscheidungsregeln für die Herdenklassifikation werden im Detail beschrieben.
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Summary


Standardized terminology for the porcine reproductive and respiratory syndrome virus (PRRSV) status of swine herds is necessary to facilitate communication between veterinarians, swine producers, genetic companies, and other industry participants. It is also required for implementation of regional and national efforts towards PRRSV control and eli - mination. The purpose of this paper is to provide a herd classification system for describing the PRRSV status of herds, based upon a set of definitions reflecting the biology and ecology of PRRSV. The herd classification system was developed by a definitions committee formed jointly by the American Association of Swine Veterinarians (AASV) and the United States Department of Agriculture PRRS-Coordinated Agricultural Project, and was approved by the AASV Board of Directors on March 9, 2010. The committee included veterinarians from private practice and industry, researchers, and representatives from AASV and the National Pork Board. Breeding herds, with or without growing pigs on the same premises, are categorized as Positive Unstable (Category I), Positive Stable (Category II), Provisional Negative (Category III), or Negative (Category IV) on the basis of herd shedding and exposure status. Growing-pig herds are categorized as Positive or Negative. Re - commended testing procedures and decision rules for herd classification are detailed.
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